Mercredi 22 Octobre 2014 www.laprovence.com

COURSE PÉDESTRE

Le Speedy Provence Venelles en forme

Ils sont toujours très nombreux, avec leur maillot violet, au sein des pelotons des courses pédestres, tant par la quantité certes, mais aussi par l'amabilité et par l'obtention de nombreux podiums. "Même si nous ne courons pas pour les premières places, mais tout simplement pour le sport, la convivialité, l'excellente ambiance régnant dans cette discipline, nous apprécions tout de même les performances de nos adhérents, où chacun y trouve son plaisir" a souligné le président René Faure, lors de la dernière assemblée générale.

Ainsi, pour la 31ème année consécutive, le Speedy (90 adhérents), a présenté ses bilans 2013/2014.

Sur le plan sportif, 130 courses, 118 podiums, première place au challenge du Pays d'Aix, sortie nocturne à Sainte Victoire, galette des rois, raquette à neige, Snow Trail, sortie à Crest, Foulée Venelloise, feux de la Saint-Jean, Ekiden par équipes de six coureurs à Toulon, Trail nocturne des Corbières et à Dormiouze, sorties natures et nocturnes mensuelles, course nature du Frioul (le club a pris en charge le bateau et l'inscription à la course), Tets VMA, soirée de fin d'année à Meyrargues...